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- über Herrn Oberbürgermeister Richrath   gez. Richrath 
 
 
 
Digitalisierung/IT-Versorgung im Handwerkerzentrum Stixchesstraße 
- Antrag der CDU-Fraktion vom 02.02.18 
- Antrag Nr. 2018/2115 
 
 
Stellungnahme: 
 
Die Verwaltung weist zunächst darauf hin, dass zum 15.01.2018 die vom Land NRW 
geförderte Stelle einer Breitbandkoordinatorin besetzt werden konnte und die Stadt  
Leverkusen somit über eine offizielle Ansprechpartnerin für alle Fragestellungen zum 
Thema Breitbandausbau verfügt. 
 
Eine ihrer zentralen Aufgaben ist es dabei, den geförderten Breitbandausbau in Lever-
kusen zu begleiten und umzusetzen. 
 
Der Stadt Leverkusen steht aus Förderprogrammen des Bundesministeriums für Ver-
kehr und digitale Infrastruktur mit Kofinanzierung durch das Land NRW ein Fördervolu-
men von rund 3,7 Millionen Euro zur Verfügung. 
 
Die Breitbandversorgung im Handwerkerzentrum in der Peter-Josef-Lenné-Straße  
wurde im Rahmen des Bundesförderprogramms durch ein Markterkundungsverfahren 
erfragt. Das Ergebnis dieser Untersuchung zeigt, dass das Handwerkerzentrum im  
Bereich der „weißen Flecken“ liegt und nicht alle Hausanschlüsse über eine schnelle 
und ausreichende Internetversorgung verfügen. Jedoch gibt es heute bereits an einigen 
Hausanschlüssen eine angemessene Bandbreite, die für die Handwerker verfügbar ist. 
Im Rahmen dieses Bundesförderprogramms werden noch unterversorgte Anschlüsse 
mit Mindestbandbreiten von 50mBit/s angeschlossen. Die Ausschreibung des Breit-
bandausbaus wird zurzeit vorbereitet, um ein Anschluss an ein leistungsfähiges und 
schnelles Internet für alle Handwerker zu ermöglichen. 
 
 
Oberbürgermeister, Rat und Bezirke 
 
 


